



Presseinfo

Landkreis Augsburg | Personalentwicklung

Landratsamt schließt mehrjährigen Zertifizierungsprozess als familienfreundlicher Arbeitgeber ab

Hohes Qualitätssiegel für familien- und lebensphasenorientierte Personalpolitik

Das Landratsamt Augsburg hat im Juni die Re-Zertifizierung des audit berufundfamilie erhalten und damit die letzte Phase in einem jahrelangen Audit-Prozess erfolgreich abgeschlossen. Die berufundfamilie Service GmbH der gemeinnützigen Hertie-Stiftung unterstützt mit dem Audit das Landratsamt bei der kontinuierlichen Verbesserung der Angebote für Beschäftigte mit Familie, beispielsweise in Form von flexiblen Arbeitszeitmodellen.

Seit 2013 läuft das dreizügige Verfahren, an das sich nach der ersten Auditierung die Phasen „Optimierung“ und „Konsolidierung“ anschließen. Im finalen Schritt fand nun das „Dialogverfahren“ statt, mit dessen Abschluss die Anerkennung durch das „Zertifikat mit Prädikat“ erfolgt und das für eine langjährige, nachhaltige familien- und lebensphasenorientierte Personalpolitik steht. „Ich freue mich außerordentlich, dass unser Haus diesen Meilenstein erreicht hat und uns die erneute Zertifizierung als Arbeitgeber auszeichnet, der seinen Mitarbeitenden die Vereinbarkeit von Beruf und Privatleben besonders unkompliziert gestaltet“, so Landrat Martin Sailer im Zuge der Zertifikatsverleihung. ■



POSTANSCHRIFT

Landratsamt Augsburg
Prinzregentenplatz 4
86150 Augsburg
info@LRA-a.bayern.de
www.landkreis-augsburg.de

DATUM

28.06.2023

ANSPRECHPARTNER

Jens Reitlinger

ZIMMER

D 1.24

TELEFON

(0821) 3102-2326

FAX

(0821) 3102-1326

E-MAIL

Jens.Reitlinger
@LRA-a.bayern.de



Bildtext: Freuen sich über die erneute Zertifizierung: (von links) Landrat Martin Sailer, Leiterin des Fachbereichs Personalmanagement Claudia Ziegler und der Fachbereichsleiter für Personalentwicklung, Andreas Huth.

Bildquelle: Julia Pietsch